

HÄTTEN SIES GEWUSST?

Lichtverschmutzung

400 Jahre nach Galileo Galilei feiert die Unesco das internationale Jahr der Astronomie. Dieses thematisiert unter anderem das Problem der Lichtverschmutzung. Verursacher sind Grossstädte und Industrieanlagen, welche die Nacht durch Strassenbeleuchtung, Leuchtreklamen und Flutlichtanlagen erhellen. In Europa ist mehr als die Hälfte der Bevölkerung davon betroffen. In der Schweiz ist die Lichtverschmutzung am grössten im Dreieck Zofingen–Zug–Winterthur, in den Grossräumen von Basel, Genf, Lausanne sowie im südlichen Teil des Tessins (Infos unter www.darksky.ch).

